

Holzwirtschaftler auf Exkursion in München



Am 19. Januar führen die Holzwirtschaft-Studierenden des dritten Semesters auf die Messe BAU nach München. Prof. Dr. Burian, der die Exkursion im Rahmen der Vorlesung Holzmarkt und Vertrieb organisierte, gab den Studenten eine praxisnahe Aufgabe mit an die Hand. Sie sollten einen Messestand Ihrer Wahl dokumentieren, analysieren und die Besonderheiten des Unternehmens im Bereich des Vertriebs herausfinden. So wurden die Produkt-, Kommunikations- und Distributionspolitik vieler in der Holzindustrie und benachbarten Märkten angesiedelten Unternehmen unter die Lupe genommen. Neben einer näheren Beschäftigung mit den einzelnen Marketingstrategien sollten die Studierenden auch den professionellen Umgang mit wichtigen Vertretern der Branche üben. „Es fiel mir zunächst nicht leicht auf die Messestandbetreuer zuzugehen. Nach den ersten zwei Sätzen war die Nervosität dann aber weg und man hatte mit der Aufgabe im Hinterkopf direkt ein gutes Gesprächsthema“, so die Rückmeldung eines Studenten. Mit vielen Eindrücken und zahlreichen Kontakten zu Unternehmen kehrten die Studierenden wieder nach Rottenburg zurück.